

München, den 10. Januar 2017



Liebes Vereinsmitglied,

in den letzten Tagen haben wir den fälligen Mitgliedsbeitrag für das Jahr 2017 von Ihrem Konto abgebucht, wir bedanken uns dafür recht herzlich. Heute bekommen Sie den neuen Ausweis, den Sie am besten gleich unterschreiben, dann ist er in Verbindung mit einem Lichtbildausweis gültig. Auf der Rückseite des Ausweises finden Sie wichtige alpine Auskunfts- und Notrufnummern.

Wir möchten Sie an dieser Stelle über die **neue Datenschutzerklärung** informieren. Wesentliche Änderung ist, dass die allgemeine Datenschutzerklärung um zwei weitere Einwilligungen zur Nutzung der E-Mail Adresse und zur Nutzung der Telefonnummer durch Sektion und Bundesverband erweitert wurde. Wenn Sie nicht innerhalb von 3 Wochen der Nutzung Ihrer Daten widersprechen, dürfen Ihre E-Mail Adresse bzw. Telefonnummer verwendet werden.

Beigefügt ist auch das **neue Veranstaltungsprogramm für das 1. Halbjahr 2017**. Es ist, wie ich finde, wieder sehr abwechslungsreich gestaltet und bietet auch für Familien mit Kindern (im Februar, Mai und Juli) nette Touren.

Anfang Juni bietet unser Naturschutzreferent Gustav Bittl eine Führung im Naturschutzgebiet des Riedberger Horns an. Die Führung erfolgt durch den LBV und soll die Problematik durch den Bau einer Skischaukel verdeutlichen. Der Bau dieser Skischaukel verstößt, laut DAV gegen die Alpenkonvention, da er einen Eingriff in die Schutzzone C erfordert. Der Alpenplan mit der Unterteilung der Alpen in die drei Schutzzonen A, B und C besteht seit 40 Jahren. Auf der DAV Hauptversammlung 2016 in Offenburg wurde deswegen einstimmig eine Resolution beschlossen, der 355 DAV Sektionen zustimmten.

Besonders hinweisen möchte ich auf unser **80 – jähriges – Hüttenjubiläum**, welches wir in diesem Jahr begehen. Die Feier findet am Samstag den **01. Juli 2017** auf unserer vereinseigenen Hütte im Längental statt. Sie erhalten dazu noch eine gesonderte Einladung.

Auf der Rückseite finden Sie die **Einladung zur diesjährigen Mitgliederversammlung** am **15.02.2017 um 19:30 Uhr** auf der Praterinsel.

Ich freue mich auf Ihr Kommen und verbleibe mit freundlichen Grüßen,

Felix Zimmermann
Schriftführer der Sektion Edelweiß München